



“Ven de Verde”

Vístete de verde por la artritis el próximo 12 de octubre

Madrid, septiembre de 2022.- Si no sabes qué ponerte el próximo 12 de octubre, Día Mundial de las Enfermedades Reumáticas, te sugerimos un color: **el verde**. Este color tan motivador debe inspirar a las personas que se enfrentan cada día a la artritis, espondiloartritis, artritis psoriásica y artritis idiopática juvenil, enfermedades incapacitantes y que condicionan su vida personal y profesional. Por esta razón, la [Coordinadora Nacional de Artritis](#) (ConArtritis) organiza un año más la acción **Ven de Verde**, dentro de su campaña **“Octubre, mes de la artritis y espondiloartritis”** para dar visibilidad a estas enfermedades y mostrar apoyo al más de un millón de personas que viven con ellas en nuestro país.

Mediante la acción **Ven de verde**, se animará a la población a través de redes sociales a que el 12 de octubre, **Día Mundial de las Enfermedades Reumáticas**, se vistan con una prenda o accesorio de color verde y la compartan en sus redes sociales con los hashtag **#VenDeVerde22** y **#OctAR22** para dar visibilidad a estas enfermedades y mostrar apoyo a quienes conviven con ellas. Para la instantánea, los participantes pueden escoger también un entorno natural y ecológico, como un bosque, un parque o unos bonitos jardines. Entre todos los participantes en esta acción, se sortearán dos lotes de productos Daily Essentials de AISkin, firma nacional de cosmética sostenible formulada a partir de microalgas e ingredientes naturales y cuyo packaging también se viste de verde. Un lote será para la persona cuya fotografía haya tenido mejor acogida en las redes sociales y el otro para la foto más original, que elegirá la directiva de ConArtritis.

El objetivo de esta iniciativa, como el de todas las actividades de esta campaña (que incluye, además, la iluminación de verde de edificios emblemáticos, la realización del [II Congreso de personas con artritis y espondiloartritis](#) y la [III edición de la carrera Camina y Pedalea por la artritis y la espondilitis](#)) es **dar visibilidad a estas enfermedades y mostrar la realidad de las personas** que conviven a diario con ellas, para concienciar a la sociedad en general y lograr un mayor conocimiento de las mismas.

Toda la campaña se podrá seguir en redes sociales con el hashtag **#OctAR22**, así como en su página web oficial: www.octubreconartritis.org

En esta campaña participan activamente las asociaciones miembros de ConArtritis: Asociación de Ciudad Real de Enfermos con Artritis Reumatoide (**ACREAR**), Asociación de Artritis Reumatoide y Espondilitis Anquilosante (**ADEAR**), Asociación de Familiares y Afectados de

C/ Ferrocarril, 18, 2º-Ofc. 1 - 28045 Madrid - Teléfono: 91 535 21 41 - web: www.conartritis.org



Nota de prensa

Espondilitis Anquilosante de Burgos (**AFAEA**), Asociación Guipuzcoana de Afectados por Enfermedades Reumáticas (**AGAER**), Asociación Mostoleña de Espondilitis y Artritis (**AMDEA**), Asociación Artritis Oscense (**ARO**), Asociación Enfermos de Artrite Pontevedra (**ASEARPO**), Asociación Tinerfeña de Enfermos Reumáticos (**ASTER**), Asociación Valenciana de Afectados de Artritis (**AVAAR**), Liga de Enfermos Vizcaínos de Artritis Reumatoide (**LEVAR**); sus delegaciones ConArtritis-Alcorcón, ConArtritis-Madrid, ConArtritis-Mallorca, ConArtritis-Marbella, ConArtritis-Santiago y ConArtritis-Toledo; y las asociaciones invitadas a la campaña: Asociación de Autoinmunes y Lupus de Almería (**ALAL**), Asociación de Fibromialgia, Síndrome de Fatiga Crónica, Sensibilidad Química Múltiple, Sensibilidad Electromagnética y Enfermedades Reumáticas de Eivissa y Formentera (**AFFARES**), Asociación de pacientes con enfermedades Reumáticas Autoinmunes Artritis Reumatoide, Espondiloartritis y otras de Alcoy y su comarca (**ACERA**), Asociación de Personas con Espondilitis y Enfermedades Reumáticas de Aranjuez (**APER**) y Liga Reumatológica de León (**LIRELEÓN**).

La **Sociedad Española de Reumatología** ha declarado de interés social esta campaña, que cuenta con la colaboración de AbbVie, Janssen, Lilly, Pfizer, Sandoz y UCB, y el patrocinio de Biogen, Bristol Myers Squibb, Galápagos, Gebro Pharma, Nordic Pharma y Sanofi.

Sobre ConArtritis

La *Coordinadora Nacional de Artritis, ConArtritis*, es una asociación sin ánimo de lucro que engloba a 14 asociaciones de personas con artritis y otras enfermedades reumáticas de toda España y dispone de 15 delegaciones. Tiene como misión integrar y representar a dichas asociaciones ante las administraciones y los gestores sanitarios a fin de promover iniciativas públicas y legislativas que redunden en la plena integración social y laboral y en la mejora de la calidad de vida de los pacientes. **ConArtritis** proporciona a las delegaciones y a las asociaciones que engloba su experiencia y asesoría, así como información de relevancia sobre las enfermedades y los últimos avances médicos y científicos para su tratamiento. De manera continuada, **ConArtritis** promueve el conocimiento de la artritis y otras enfermedades reumáticas y sus consecuencias entre la sociedad en general. www.conartritis.org

Gabinete de Prensa de la campaña "Octubre, mes de la artritis y la espondiloartritis"

Canales de Comunicación; Tel: +34 91 928 06 79

María Jesús Urra: mjurra@canalesdecomunicacion.es

Esther Villegas: evillegas@canalesdecomunicacion.es

Prensa ConArtritis

Paula Olvera: prensa@conartritis.org